

Deuda histórica

Señor Director:

El Colegio de Profesores ha aceptado la propuesta del Gobierno de reparación de la llamada deuda histórica de los profesores. Más allá de este acuerdo, es fundamental que el Congreso Nacional no sea un buzón de una promesa electoral. Principios centrales en la elaboración de buenas políticas públicas (focalización del gasto, costo alternativo, rentabilidad social del gasto público), así como variables técnicas (transparencia en los requisitos para recibir el pago, control en la asignación de los recursos) deben, al menos, tener un espacio en una discusión que trata de forzarse como moral, pero tiene consecuencias muy concretas en el uso de los recursos de todos los chilenos, hoy muy escasos como para invertir en educación parvularia, según argumentan los mismos promotores del pago de este compromiso presidencial.

DANIEL RODRÍGUEZ MORALES

Director ejecutivo de Acción Educar

